

Marc Márquez hace historia en Cheste

Marc Márquez es el nuevo campeón del mundo de MotoGP. A sus 20 años, 8 meses y 22 días, el piloto de Cervera ha conquistado su tercer título mundial, que añade a los de 125 (2010) y Moto2 (2012)



Marc Márquez, en el podio | Foto: Alejandro Ceresuela // @shooterbikes

Laura López Albiac | [10.11.2013](#) | [14:54h.](#)

Marc se convierte en el piloto más joven de la historia en conseguir la corona de la máxima cilindrada, batiendo un récord de precocidad que ostentaba el mítico Fast Freddie Spencer desde hace 30 años.

Marc hizo una carrera inteligente y no entró al peligroso juego de sus rivales Jorge Lorenzo y Dani Pedrosa, que están siendo investigados por dirección de carrera por una maniobra al límite del mallorquín sobre el catalán en la vuelta 9. El piloto de Honda, al que le bastaba ser cuarto para asegurarse el título, perdió la pole de salida y después de la lucha inicial acabó dando por bueno el tercer puesto en el podio.

Este resultado le catapulta a la gloria en la clase reina, mientras que a Lorenzo su victoria frente a Pedrosa y Márquez le permite terminar la temporada como el piloto con más victorias (8 por las 6 del flamante campeón). El piloto de Yamaha, campeón en 2010 y 2012, cede la corona rayando a un grandísimo nivel, lo que concede aún más valor a la gesta de Márquez.